



CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- RELACIONES EXTERIORES
- ECONOMÍA Y FINANZAS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

CONFERENCIA SOBRE ENERGÍAS RENOVABLES A NIVEL LOCAL

La Conferencia sobre energías renovables a nivel local celebra su séptima edición, que en esta ocasión se centrará en la energía de las ciudades y regiones inteligentes.

El uso y la provisión de energía son los elementos centrales y necesarios para el desarrollo de las ciudades inteligentes, pero es necesario plantearse qué rol cumplen a nivel de eficiencia energética y calidad del aire, qué oportunidades y limitaciones energéticas existen para la transformación energética urbana o cuál es el papel de la innovación social y el compromiso ciudadano. Todas estas cuestiones serán abordadas en la presente conferencia.

Organiza: ICLEI – Gobiernos Locales para la Sostenibilidad

Fecha: 26-28.10.2016

Lugar: Friburgo (Alemania)

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

LUXEMBURGO- LUXEMBURGO: ASISTENCIA EN EL MANTENIMIENTO, EL APOYO

La Secretaria General de Turismo de la Junta de Andalucía interviene ante la Comisión NAT en Bruselas

Ayer, la Secretaria General para el Turismo de la Junta de Andalucía, Susana Ibáñez, expuso ante la Comisión NAT, organismo del Comité de las Regiones, la importancia del Turismo para nuestra región, el cual está incluido dentro de la [Estrategia de Innovación de Andalucía 2020, RIS3](#).



©2016 Junta de Andalucía

Durante la reunión de la Comisión NAT se han sometido a debate tres proyectos de dictamen, correspondientes a materias en las que este organismo tiene competencias: pesca y agricultura y turismo. Los tres han sido aprobados por mayoría.

La primera en debatirse ha sido la propuesta de dictamen “La conservación de los recursos pesqueros y la protección de los ecosistemas marinos mediante medidas técnicas”. Éstas últimas incluyen una amplia gama de normas que regulan cómo, dónde y cuándo los pescadores pueden pescar. Hay reglas para todas las cuencas marinas europeas, pero difieren considerablemente de una cuenca a otra, de acuerdo con las condiciones regionales.

Las medidas técnicas incluyen tallas mínimas de captura y conservación; especificaciones para el diseño y uso del arte de la pesca; áreas cerradas y estacionalidad; y medidas para reducir el impacto de la pesca en los ecosistemas marinos y el medio ambiente.

La segunda votación ha sido para la propuesta relativa a la agricultura “La regulación de la volatilidad de los precios agrícolas”. La propuesta de dictamen pretende informar sobre la necesidad de proteger a los agricultores de las consecuencias negativas que tienen las variaciones de los precios de los productos.

En la reunión de por la tarde, se ha sometido a votación la propuesta de dictamen “El motor del turismo para impulsar la cooperación regional en la UE”. Con él se pretende una mayor presencia

El objetivo de esta convocatoria de licitación es adjudicar acuerdos marco múltiples para la prestación de asistencia en el mantenimiento, el apoyo y el desarrollo de aplicaciones y sitios web de intranet y extranet en el grupo BEI.

El BEI firmará acuerdos marco con un máximo de 3 licitadores adjudicatarios, siempre que se haya recibido un número suficiente de ofertas válidas. Para la ejecución de los acuerdos marco se aplicará un mecanismo de adjudicación en cascada o un mecanismo de adjudicación paralelo (según se describe en los documentos de licitación).

Duración: 48 meses

Plazo: 28.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA-BRUSELAS: ESTUDIO SOBRE LA «PRÓXIMA GENERACIÓN DE INTERNET 2025» — SMART 2016/0033

El objetivo general del estudio consiste en prestar asistencia en la fase de definición de la iniciativa de la próxima generación de internet. Esto incluye el desarrollo de un concepto para una nueva iniciativa de investigación e innovación en materia de la próxima generación de internet, así como la participación con una comunidad de interesados más amplia. El concepto desarrollado en el estudio se utilizará idealmente para los contenidos y el establecimiento de la iniciativa con el objetivo de lanzar la primera fase de la iniciativa en el programa de trabajo 2018-2020 relativo al liderazgo en tecnologías facilitadores e industriales - tecnologías de información y comunicación, continuando en el siguiente programa marco (2021-2027).

Duración: 11 meses

Plazo: 31.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

del turismo en la agenda política de la Comisión Europea y persigue conseguir una mayor financiación de proyectos de este sector con fondos europeos.

AGENDA DIGITAL

Macrodatos: los eurodiputados evalúan sus oportunidades y sus riesgos

Datos como nuestro nombre, edad, dónde vivimos, qué compramos o qué nos interesa son algunos de los rastros que dejamos inevitablemente en sitios como internet. Recoger y analizar esta información crea muchas oportunidades para compañías y gobiernos, puesto que les ayuda a formarse una idea de quiénes somos y que deseamos. Sin embargo, la conservación de estos “macrodatos”, denominados así por su gran volumen y variedad, también plantea dudas de privacidad y ciberseguridad.

El análisis de toda esta información permite a estas compañías y a los gobiernos tomar decisiones en áreas como el marketing y la publicidad, la planificación urbana, la salud, el transporte o incluso, el medio ambiente. Partiendo de esta información, las compañías pueden ofrecer productos a quienes los necesitan y solo cuando los necesiten, indicarles cuál es la mejor ruta para desplazarse, qué seguro contratar, incluso pueden tomar decisiones sobre si contratar o no a alguien. Para 2017 se espera que el mercado de los macrodatos alcance los 50.000 millones de euros y cree 3,75 millones de puestos de trabajo.

La diputada socialista portuguesa Ana Gomes aseguro que “La floreciente economía de los datos representa una oportunidad para el crecimiento y el empleo”, sin embargo también trato de alertar de los riesgos que entraña esta práctica durante un debate sobre los macrodatos en la comisión parlamentaria de Libertades Civiles del 26 de septiembre. La eurodiputada advierte de que la conservación de estos datos puede suponer “riesgos y retos significativos”, en particular en relación a los derechos fundamentales, incluida la privacidad y la protección de datos.

La recolección masiva de datos y su análisis puede crear la sensación de estar vigilado constantemente, sobre todo después de las revelaciones del exanalista de la de la Agencia de Seguridad Nacional de EEUU (NSA), Edward Snowden, y traducirse en un rechazo hacia las nuevas tecnologías También existe el peligro de la divulgación de datos por un fallo de seguridad o bien que se compartan datos con un tercero sin el consentimiento del individuo, e incluso que de deniegue un servicio a una persona sobre la base de los datos recogidos.

Por todos estos motivos, Gomes pide que el informe en el que trabaja el Parlamento Europeo se centre en “la transparencia”, en las reglas de gestión y recogida de esos datos, así como en el derecho de los ciudadanos a saber que sus datos son procesados.

RELACIONES EXTERIORES

La Unión por el Mediterráneo se compromete a luchar contra el desempleo estructural

Los países miembros de la Unión por el Mediterráneo (UPM) han definido las medidas clave para abordar el desafío del desempleo en la región mediterránea, principalmente entre los jóvenes y las mujeres.

En la tercera Conferencia Ministerial sobre Empleo y Trabajo celebrada hoy en Jordania, los ministros de los países miembros de la UPM han reiterado su compromiso para trabajar juntos con el objetivo de abordar los desafíos relacionados con el empleo, la empleabilidad y el trabajo digno. La Comisión Europea –representada por Marianne Thyssen, comisaria de Empleo, Asuntos Sociales, Capacidades y Movilidad Laboral– y el ministro de Trabajo de Jordania, Ali AL-Ghezawi, fueron los copresidentes de la reunión de la UPM que se celebró durante dos días.

En la reunión se abordaron las cuestiones más acuciantes en la región: fomentar la creación de empleo, mejorar el empleo juvenil y la empleabilidad (incluidos la adecuación entre la oferta y la demanda y la colocación, y el reforzamiento de los servicios públicos de empleo) y promover el diálogo social. Asimismo, los ministros analizaron las posibilidades de contribuir al crecimiento, al trabajo digno y a la inclusión, facilitando por ejemplo la transición de la economía informal a la formal, y abordando los desafíos que plantea la crisis de los refugiados.

Los ministros reivindicaron en la conferencia el valor de un enfoque común que aborde la cuestión del desempleo, en particular entre los jóvenes y las mujeres, como medio para consolidar la estabilidad de la región. Este esfuerzo regional que tiene como objetivo la creación de empleo y trabajo digno resulta crucial en el contexto más amplio de los recientes compromisos contraídos por las Naciones Unidas y la Organización Internacional del Trabajo (OIT) con respecto al desarrollo sostenible y al trabajo digno, tal como se contempla en la [Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible](#).

ECONOMÍA Y FINANZAS

Debate con la Comisión sobre la posible suspensión de fondos estructurales a España y Portugal

¿Deben suspenderse los fondos estructurales y de inversión a España y Portugal tras la decisión del Consejo del 12 de julio de iniciar contra ambos países un procedimiento por “déficit excesivo”?

Eurodiputados de las comisiones parlamentarias de Desarrollo regional y Asuntos económicos discutirán con la Comisión la posible suspensión el lunes 3 de octubre en Estrasburgo. El 12 de julio, el Consejo decidió que España y Portugal no habían tomado medidas adecuadas en respuesta a sus recomendaciones para corregir la desviación de sus déficit públicos, tal y como establece el Pacto de Estabilidad y Crecimiento, e inició el procedimiento por déficit excesivo contra ambos países.

La decisión del Consejo obliga legalmente a la Comisión a proponer una suspensión de parte de los compromisos en fondos estructurales y de inversión para 2017. El Parlamento Europeo ha invitado a la Comisión a un diálogo estructurado antes de la presentación de la propuesta, que será adoptada más adelante.

La audiencia del próximo lunes es parte del “diálogo estructurado” regulado en el artículo 23 del Reglamento sobre disposiciones comunes. El debate se organizará en dos partes: sobre la posible suspensión de los fondos y sobre gobernanza económica.

La Conferencia de Presidentes (presidente del Parlamento y líderes de los grupos políticos) decidirán (probablemente el 6 de octubre) sobre los próximos pasos.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

